

# „Warme Füße mit Kohle aus Kolumbien?“

## Kolumbien liefert bis in unsere Häuser

Dienstag 14.11.2023, 19 Uhr, Online-Workshop

Die Energiewende ist in aller Munde, und doch haben mit der russischen Invasion in der Ukraine die Braun- und die Steinkohle eine gewaltige Wiederbelebung zur Deckung unseres Energiebedarfs erlebt. Deutschland führt schon seit Jahren Steinkohle aus Kolumbien ein, um einige seiner Kraftwerke damit zu bestücken.

Till Groth gibt uns einen Überblick über die Steinkohlenimporte nach Deutschland und was sich seit der russischen Invasion verändert hat. Als Kolumbienexperte nimmt er die Situation in der Region La Guajira mit der Mine El Cerrejón in den Blick und weist auf die Verletzung der Rechte der Wayúu-Indigenen hin.

Der Energieexperte erarbeitet mit den Teilnehmer\*innen Handlungsoptionen für entwicklungspolitische Unterstützung der indigenen Bevölkerung.



Anmeldung zur Veranstaltung per E-Mail an [achim.trautmann@bund-rlp.de](mailto:achim.trautmann@bund-rlp.de)  
Nach der Anmeldung erhalten Sie die Zugangsdaten zum Online-Workshop



Till Groth ist Referent für internationale Klimapolitik beim BUND Bundesverband



FRIENDS OF THE EARTH GERMANY

Veranstalter: Regionaler Fachpromotor für öko-soziale Beschaffung beim BUND Koblenz

Gefördert durch  
ENGAGEMENT GLOBAL  
mit Mitteln des



Bundesministerium für  
wirtschaftliche Zusammenarbeit  
und Entwicklung

und der Landesregierung  
Rheinland-Pfalz



Rheinland-Pfalz

STAATSKANZLEI

in Kooperation mit dem  
Entwicklungspolitischen  
Landesnetzwerk  
Rheinland-Pfalz.



ELAN

Entwicklungspolitisches  
Landesnetzwerk  
Rheinland-Pfalz